

24Jam

Danrem 082/CPYJ Hadiri Peringatan Hari Jadi Kabupaten Mojokerto ke 731

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Jun 12, 2024 - 15:41



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi beserta Ibu hadirinya menghadiri upacara dalam rangka peringatan hari jadi Kab. Mojokerto ke 731 yang diikuti sekitar 500 orang, bertempat di halaman Pemkab. Mojokerto Jl. A. Yani No. 16 Kota Mojokerto, Kamis (9/5/2024).

Upacara peringatan hari jadi Kab. Mojokerto tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Mojokerto Hj. Ikfina Fatmawati, M, Si (sebagai Irup).

Dalam peringatan hari jadi kab. Mojokerto tahun ini mengusung tema "Bersama, Berkarya, Berjaya", serta seluruh peserta upacara menggunakan pakaian khas daerah Mojokerto Jawa Timur.

Sementara itu, dalam sambutan Bupati Mojokerto Dr. Ikfina Fatmawati mengungkapkan, bahwa hari jadi Kabupaten Mojokerto telah ditetapkan berdiri pada 9 Mei 1293. Hal tersebut berdasarkan Surat Keputusan Bupati Mojokerto Nomor 230 Tahun 1993 pada tanggal 8 Mei 1993.



Tanggal 9 Mei 1293 dipilih mengingat tanggal tersebut merupakan momentum kemenangan pasukan Kerajaan Majapahit dibawah pimpinan Raden Wijaya yang berhasil mengalahkan pasukan tartar, baik kemenangan secara diplomatik maupun militer.

Dalam acara tersebut juga ditampilkan Tarian Kolosal Mustika Kejayaan Tri Buana Tungga Dewi dari siswa siswi SMAN 1 Sooko, serta penyerahan penghargaan oleh Bupati Kab. Mojokerto kpd Dinas, Desa berprestasi dan pemenang lomba; rangkaian Hari Jadi Kab. Mojokerto.

Selain itu Bupati Ikfina juga melaksanakan pemotongan tumpeng, yang melambangkan bahwa tumpeng ini juga sebagai wujud syukur atas apa yang telah diperjuangkan oleh para leluhur sehingga Kabupaten Mojokerto mendapat keberkahan seperti sekarang ini.



Di tempat berbeda, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi mengatakan Bahwa kegiatan Upacara Hari Jadi Kab. Mojokerto ke 731 tersebut merupakan agenda tiap tahun yang dilaksanakan oleh Pemkab Mojokerto dan bentuk sinergitas dengan pihak serta instansi terkait dalam mendukung program pemerintah.

Harapannya dengan bertambah usia Kabupaten Mojokerto bisa meningkatkan

kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat Mojokerto serta dapat menciptakan Kab. Mojokerto sebagai daerah yang inovatif dan maju, "ucapnya".

Turut hadir para Forkopimda Kab. Mojokerto, Wakil Bupati Mojokerto Muhammad Al Barraa, Sekretaris Daerah Kabupaten Mojokerto Teguh Gunarko, para asisten dan Staf Ahli Bupati. (Penrem CPYJ)